

GreyPRIDE Côtes d' Armor – Saint Briec



Newsletter n° 12 – mai 2021

Avril débute par de nouvelles mesures plus contraignantes sur tout l'exagone. Espérons que la campagne de vaccination s'intensifie et permette à toutes et tous d'en bénéficier. La limitation des déplacements à 10 kms pénalise celles et ceux d'entre nous qui sont isolé-e-s dans le milieu rural.

La situation devrait s'améliorer le 3 mai par la suppression de la limitation de déplacement à plus de 10 kilomètres du domicile et vers le 19 mai par la réouverture des bars et restaurants en terrasse.

- Nos activités

- Régulièrement mise à jour du groupe et de la page facebook. Permanence téléphonique les mercredis de 14h30 à 17h.
- 10 avril : Salon virtuel GreyPRIDE « Se préoccuper de sa santé sans devenir un objet de soin ».
- 17 avril : Balade plage des Nouëlles Saint Laurent de la mer
- 21 avril : Réunion du Conseil d' Administration de GreyPride en Visio.
- 24 avril : Salon virtuel GreyPRIDE « Notre vie sexuelle ,l' abstinence volontaire ou célibataire ou en couple , comment poursuivre ? ».
- 27 avril : Zoom meeting - Réunion accueil nouveaux adhérents / réseau régions

- en projet pour mai :

- 15 mai : balade dans la vallée du Gouédic avec casse croute tiré du sac.
- Un vendredi en fin d'après midi après le 19 mai, rencontre conviviale dans le centre historique de Saint Briec (lieu à préciser).

Vos idées de rencontres et de balades, de nouvelles activités sont les bienvenues , Faites nous en part sur cotesdarmor@greypride.fr.

Je renouvelle ma demande auprès de chacun-e d'entre vous d' adhérer pour montrer votre intérêt pour notre association et les engagements que nous prenons pour les seniors LGBTQI+, et la nécessité de prendre votre place pour m' aider à constituer une petite équipe.

- Infos GreyPride

L'Assemblée Générale Extraordinaire a modifié les statuts par la création d'Antennes locales et la désignation d'un représentant de ces antennes au Conseil d'Administration. Marseille devient la première antenne locale. Pour GreyPride Côtes d'Armor qui n'a pas réussi à former une équipe animatrice, c'est en tant que correspondant que Claude PERQUIN, siègera au Conseil d'Administration.

La première réunion du Conseil d'Administration s'est déroulée en visio. Le Conseil d'Administration a approuvé à l'unanimité la création des antennes locales et l'entrée de Olivier Morin, coordinateur du groupe de Marseille et de Claude Perquin, correspondant de GreyPRIDE Côtes d'Armor.

L'antenne de Marseille est donc la première Antenne locale de GreyPRIDE.

Autres points débattus : Élection du bureau - Les missions de GreyPRIDE et de Basiliade dévolues à l'habitat partagé – Les engagements de GreyPRIDE.

Engagements de Olivier Morin et Claude Perquin : ils ont proposé de prendre en charge le réseau régional (création et suivi de nouvelles antennes) et accueil et suivi des nouveaux adhérents.

Une réunion en visio s'est déroulée avec François Carrier, président de GreyPRIDE, Richard Boitel, vice président et les deux membres intéressés.

Olivier et Claude se partageront le réseau régional (Olivier pour le sud, Claude pour le nord).

Claude prend en charge les nouveaux adhérents. Un courrier de bienvenue sera envoyé à chacun-e d'eux et d'elles.

Bon mois de Mai à toutes et à tous.

Claude PERQUIN

correspondant GreyPRIDE Côtes d'Armor à Saint Briec
cotesd'armor@greypride.fr